

شهادة التوطين

رقم الشهادة	209639-14844944
تاريخ الإصدار	17/10/2023
تاريخ انتهاء الصلاحية	07/07/2025
تاريخ التجديد/التحديث	08/04/2025
حالة الشهادة	تم التحقق 
اسم المنشأة	شركة مسبك الرياض للصناعة والتجارة المحدودة
رقم المنشأة	1-98404
رقم الترخيص	—
الرقم الوطني الموحد	7001431118
مستوى نطاقات	اخضر منخفض 
معدل التوطين	% 29



The Ministry of Human Resources and Social Development certifies that the above mentioned Establishment has achieved the required Nationalization rate and has been granted this certificate upon request.

تشهد وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية بأن المنشأة المذكورة أعلاه حققت نسبة التوطين المطلوبة وتم منحها هذه الشهادة بناء عن طلبها.

الشهادة تم إنشاؤها إلكترونياً ومعتمدة من الجهة المختصة ولا تحتاج الى ختم او توقيع

The certificate is electronically generated and approved by the authority. It does not require any signature or stamp.



شهادة التوطين

رقم الشهادة	144136-17481733
تاريخ الإصدار	10/10/2024
تاريخ انتهاء الصلاحية	07/07/2025
تاريخ التجديد/التحديث	08/04/2025
حالة الشهادة	تم التحقق 
اسم المنشأة	مسبك الرياض لصهر وتشكيل المعادن فرع شركه مسبك الرياض للصناعة
رقم المنشأة	1-1740721
رقم الترخيص	—
الرقم الوطني الموحد	7014683432
مستوى نطاقات	اخضر منخفض 
معدل التوطين	% 28



The Ministry of Human Resources and Social Development certifies that the above mentioned Establishment has achieved the required Nationalization rate and has been granted this certificate upon request.

تشهد وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية بأن المنشأة المذكورة أعلاه حققت نسبة التوطين المطلوبة وتم منحها هذه الشهادة بناءً عن طلبها.

The certificate is electronically generated and approved by the authority. It does not require any signature or stamp.

الشهادة تم إنشاؤها إلكترونياً ومعتمدة من الجهة المختصة ولا تحتاج إلى ختم أو توقيع